



Pièces	4 Pièces
Superficie	77 m²
Référence	82248077
Prix	889 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite dans le secteur recherché du cannet montjoli, proche des commodités et accès autoroute magnifique penthouse au sein d'une résidence neuve, dernier étage 3p baigné de lumière ,triple expositions, magnifique pièce de vie composé d'un séjour et cuisine semi séparé, immense terrasse de plus de 150m² possibilité aménagement et jacuzzi , vue verdure, mer et esterel. Deux chambre en suites, nombreux rangements,cabanon, agencement idéal. Possibilité 3 eme chambre ou studio indépendant d'une superficie de 19m²(dp accordé)vendu avec garage et caverare dans le secteur

Exclusive in the sought-after area of ?? Cannel montjoli, magnificent penthouse in a new residence, top floor 3p bathed in light, triple exposures, magnificent living room composed of a living room and semi-separate kitchen, huge terrace of over 150m², view of greenery, sea and esterel. Two bedroom suites, plenty of storage, ideal layout. Sold with two garages and cellarrare in the sectorpossibility of 3rd bedroom or independent studio with an area of ??19m² (dp granted)sold with two garages and cellar

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

